



EXCELLENCE

Excellence Immobilier

**3 Pièces**

**96 m<sup>2</sup>**

**Réf. 956V978A**

**840 000 €**

**Ste-Maxime**

Appartement à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique vue mer pour cet appartement 3 pièces à vendre à Sainte Maxime au centre ville. Sa surface de 95m<sup>2</sup> vous offrira un confort indéniable, rénové par un architecte, il se compose d'une belle entrée ouvrant sur un vaste séjour donnant sur terrasse à la vue mer, le coin nuit bien à part offre deux chambres donnant également sur terrasse avec vue mer, deux salles de douches avec wc, nombreux rangements. Une cuisine indépendante aménagée équipée. Cet appartement avec vue mer offre également une cave, un garage et une place de parking privative au sein de la résidence. Ravalement en cours.

Magnificent sea view for this 3-room apartment for sale in Sainte Maxime town center. Its 95m<sup>2</sup> surface area will offer you undeniable comfort. Renovated by an architect, it comprises a beautiful entrance opening onto a vast living room opening onto a terrace with sea view, the separate sleeping area offers two bedrooms also opening onto a terrace with sea view, two shower rooms with wc, plenty of storage space. A separate fitted and equipped kitchen. This sea-view apartment also offers a cellar, a garage and a private parking space within the residence. Renovation in progress.

## EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

